

D- Jugend vor Entscheidungsspiel um die Kreismeisterschaft

14.06.2016 12:27 von Rechner Uli (Admin)

Wieder steht die D-Jugend vor einem Highlight in der Fussballrunde 2015/2016: Nach den tollen Spielen rund um die badischen und dann auch baden-württembergischen Hallmeisterschaften kommt zum Schluss auch noch ein Entscheidungsspiel um die Krone bei den Feldmeisterschaften im Fussballkreis Buchen.

Und seit dem letzten Bericht über die Feldrunde der D-Jugend-Spielgemeinschaft GAS(Götzingen/Altheim/Schlierstadt) hat sich einiges getan.

Stand damals noch die Null und hatte man alle Spiele gewonnen, musste man in den Pfingstferien in Ravenstein mit einem 1:4 die erste Niederlage in der ganzen Runde einstecken, allerdings fehlten da auch einige Spieler wegen Urlaub.

Damit stand die Elf unter Zugzwang im alles entscheidenden Spiel gegen die noch ungeschlagenen Mannschaft aus Mudau.

Zahlreiche Zuschauer konnten dann letzten Sonntag einen 1:0 Sieg, der zugegeben etwas glücklich war, bejubeln. Beide Mannschaften, also die SG Mudau und die SG GAS gewannen während der Woche ihre letzten Spiele klar. Die GAS mit 9:1 in Rosenberg und mit 5:1 in Walldürn, sodass nach Ende der Meisterrunde beide Mannschaften punktgleich sind.

Da weder das Torverhältnis noch der Ausgang des direkten Aufeinandertreffens bei den Jugendmannschaften nicht zählt, ist nun ein Entscheidungsspiel um den Gewinn der „Champions League“ (Kreismeisterschaft) fällig.

Dieses ist nun terminiert auf Sonntag den 19.06. um 11:30 Uhr und wird beim Sportfest in Waldhausen ausgetragen.

Das Trainerteam ist zuversichtlich und die Jungs freuen sich (hoffentlich!) auf das interessante und sicher hochspannende Duell und würden sich natürlich auch über zahlreiche Unterstützung von „außen“ freuen.

Der TSV wünscht den Spielern viel Spaß und Erfolg:

„Jungs, macht euch nicht nervös, sondern spielt einfach so gut Fußball wie ihr könnt, und ihr könnt's!!!!“

Auf geht's GAS !!!

